

Muy pronto tendremos al entrenador cubano Humberto Francisco Pecorelli, Maestro Internacional. Es profesor de ajedrez en la prestigiosa Escuela de Perfeccionamiento de Atletismo. Tiene más de 20 años de experiencia como entrenador, destacando que formó a la Gran Maestra Maritza Arribas, 9 veces Campeona Nacional de Cuba, y durante cinco años al Gran Maestro Lázaro Bruzón, uno de los mejores ajedrecistas de América. Ha impartido cursos de entrenamiento en varios países del mundo y publicado decenas de artículos en prestigiosas revistas y periódicos. Fue Campeón Juvenil de Cuba en el año 1982 y ha participado en decenas de campeonatos en Cuba y fuera de Cuba, donde ha ganado más de 20 torneos. Fue miembro de la preselección nacional de Cuba durante más de diez años.

La FDA preparará un buen programa de entrenamiento con el MI Pecorelli, con la colaboración de varios expertos dominicanos. Ofreceremos más detalles en los próximos días.